
Auf eine Anfrage der Fraktion zu Einnahmen und Kosten von Park-Apps (Vorl.-Nr.: 
VII/2022/04983) teilte die Stadtverwaltung mit, dass es seit Oktober 2022 die Möglichkeit des 
Handyparkens in Halle gibt und dass die Anbieter dieser Apps Servicegebühren verlangen. Über 
die Höhe der zusätzlichen Kosten fehlen den Nutzern Informationen. 
 
Deshalb regen wir an: 

Die Stadtverwaltung prüft die Möglichkeit, an den Parkscheinautomaten über die Höhe 
zusätzlich anfallender Servicegebühren der jeweiligen Anbieter zu informieren. 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 


